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Китай начал инвестировать в исследования арктических морей. «Погодные прогнозы
сейчас ужасны, в Китае сейчас самый жаркий год за всё время. В Китае всё более
возможным становится путь в Арктику, и мы хотим, чтобы страны Европы и Азия
интегрировали друг с другом», — отметил Ван Вэнь. 5 сентября президент РФ
Владимир Путин заявил, что Россия возвращается в Арктику как в экономической
сфере, так и в сфере обеспечения обороноспособности и предотвращения
чрезвычайных ситуаций.

  

Подробнее: https://iz.ru/1391672/2022-09-07/uchastnik-vef-iz-kitaia-ukazal-na-zhelanie-strany
-usilit-dialog-po-problemam-arktiki
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